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Oberräder Blättchen 
 

- Mai 2022 - 

 

 
 

 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Mitglieder und Freunde 
der CDU Oberrad, 
 

erfreulicherweise hat im Monat Mai ein 
weiteres Stück Normalität Einzug in 
unser Leben gehalten. So konnten wir 

Dr. Nils Kößler an unserem 
Stammtisch begrüßen, unser 
stellvertretender Vorsitzender Pavlos 

Tsachidis hat eine Führung durch die 
Heilige Georgios Gemeinde organisiert 
und nach drei Jahren Abstinenz fand 

auch unser Oberräder Stadtteilfest 
wieder statt. 
 

Bleibt zu hoffen, dass wir auch im Juni 
weitere Schritte in Richtung 
„Normalität“ gehen können. 

 
Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim 
Lesen unseres Newsletters und bleiben 

Sie weiterhin gesund! 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 

Susanne Reichert  Christian Becker 
(Chef-Redakteurin) (Vorsitzender) 

 

 

Aus der CDU Oberrad 
 
Stammtisch der CDU Oberrad mit 

Dr. Nils Kößler 
 
Wir haben uns sehr gefreut, anlässlich 

unseres Mai-Stammtischs am 10. Mai, 
den Fraktionsvorsitzenden der CDU-
Fraktion Frankfurt am Main, Dr. Nils 

Kößler, begrüßen zu können, den einer 
seiner ersten Präsenztermine in diesem 
Jahr zu uns geführt hatte. 

 

 
 
Neben den aktuellen Themen, die die 
CDU-Fraktion im Frankfurter Römer 

beschäftigt, wurde angeregt über 
Kultur und Bildung sowie über 
stadtteilspezifische Themen diskutiert. 
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Führung durch die Heiliger 

Georgios Gemeinde 
 
Am 19. Mai fand eine gemeinsame 

Führung der Stadtbezirksverbände der 
CDU Oberrad und der CDU Westend 
durch die griechisch-orthodoxe Heiliger 

Georgios Gemeinde im Grüneburgpark 
durch Erzpriester Prof. Dr. Philippos 
Savvopoulos statt. 

 

 
 
Pater Philippos erklärte den 
Teilnehmerinnen und Teilnehmern die 

besondere Architektur der orthodoxen 
Kirchen und die historische 
Entwicklung der Orthodoxie in 

Frankfurt und Deutschland. 
 

 
 
Vielen Dank an Pavlos Tsachidis für die 

Organisation der Veranstaltung und an 
Erzpriester Prof. Dr. Savvopoulos für 
die Führung durch die Gemeinde. 

 
Auch möchten wir uns bei den Damen 
der Gemeinde für die griechischen 

Spezialitäten bedanken. 

30. Stadtteilfest in Oberrad 

 
Auch Stadtverordneter und 
Ortsvorsteher Christian Becker und 

einige Mitglieder der CDU Oberrad 
waren am 21.05. natürlich auf der 
Festwiese Villa Bonn und feierten nach 

2 Jahren Pause das 30. Oberräder 
Stadtteilfest, das wie immer vom 
Oberräder Vereinsring ausgerichtet 

wurde. 
 

 
 

Christian Becker dankte dem Vorstand 
des Vereinsring Oberrad und den 
Mitgliedsvereinen für die Organisation 

und vor allem dafür, dass sie trotz der 
schweren Zeiten, die die Corona-
Pandemie mit sich gebracht hatte, 

nicht nun Mut und den Spaß an ihrer 
ehrenamtlichen Tätigkeit verloren 
haben.  

 

 
 
 
 



   

 

- 3 - 

 
 
In bester Stimmung wurde bis in die 

Nacht hinein gefeiert - so soll es sein! 
 

 
 
 

 

Griechsiche Gemeinde Frankfurt 

wählt neuen Vorstand 
 
Am Sonntag, dem 22. Mai, wählte die 

Griechische Gemeinde Frankfurt ihren 
neuen Vorstand. 
 

Besonders freuen wir uns, dass unser 
stellvertretender Vorsitzender Pavlos 
Tsachidis, der sowohl in der 

griechischen Community als auch in 
der CDU engagiert ist, als Schriftführer 
erstmalig in den Vorstand gewählt 

wurde. 
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Oberräder Apfelweinfestival 

 
Nach zwei Jahren Corona-Pause fand 
am 29. Mai das 14. Oberräder 

Apfelweinfestival statt, das vom Ski-
Club Oberrad 1984 e.V. ausgerichtet 
wurde. 

 

 
 

Danke für diesen tollen Nachmittag 
und das Engagement, das ihr in die 
Pflege der Oberräder Apfelweinkultur 

steckt. 
 

 
 
 
 

 

 
 

1. Platz: Michael „Euro“ 
2. Platz: Timo 

3. Platz: Jürgen 
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Aus dem Ortsbeirat 5 

 
Die letzte Sitzung des Ortsbeirates 5 
fand am Freitag, dem 06.05.2022 

statt. 
 
In einer Anfrage fragt Christian Becker 

den Magistrat, wann mit der Verlegung 
von Glasfaserkabeln im Stadtteil 
Oberrad zu rechnen ist (OF 435/5). 

 
In einem Antrag an den Magistrat 
setzte sich Ortsvorsteher Christian 

Becker dafür ein, dass der 
Fahrbahnbelag der de-Neufville-Straße 
zwischen der Einmüdnung in die 

Herrnstraße und der Einmündung in 
die Wiener Straße saniert wird 
(OF 436/5). 

 
 
Die nächste Sitzung des Ortsbeirates 5 

findet voraussichtlich am Freitag, dem 
03.06.2022, um 19:00 Uhr, im 
Saalbau Depot Oberrad, statt. 

 

 
 
Falls Sie ein Anliegen haben, richten 
Sie dieses bitte per Telefon oder Mail 

oder Brief an uns. Wir sind für Sie da! 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

Aus der 

Stadtverordnetenversammlung 
 
In seiner Funktion als Stadtverordneter 

brachte Christian Becker folgende 
Fragen in die 10. Fragestunde der 
Stadtverordnetenversammlung am 

12.05.2022 ein: 
 
Im Zusammenhang mit der 

Entwicklung eines 
landschaftsplanerischen Konzeptes für 
den GrünGürtel-Park Oberrad / 

Sachsenhausen wurden mit den dort 
ansässigen Gärtnereibetrieben 
mehrere Ortstermine und auch eine 

umfangreiche Befragung zur Situation 
und der Zukunft der Gärtnereibetriebe 
im ersten Halbjahr des Jahres 2021 

durchgeführt. Aus diesen Terminen 
und der Befragung sollten Erkenntnisse 
für die Arbeit gewonnen werden. 

Weitere Informationen liegen den 
Gärntereibetrieben derzeit nicht vor. 
 

Daher frage ich den Magistrat: 
 

Welche weiteren Schritte sind in 
welchem Zeitrahmen im 
Zusammenhang mit der Entwicklung 

eines landschaftsplanerischen 
Konzeptes für den GrünGürtel-Park 
Oberrad/Sachsenhausen geplant? 

 

 
 
 

https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_435-5_2022.pdf
https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_436-5_2022.pdf
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Es antwortete StR’n Heilig: 

 
Das landschaftsplanerische Konzept für 
den GrünGürtelpark Oberrad/ 

Sachsenhausen befindet sich noch in 
der Erarbeitung. Aktuell werden vom 
beauftragten Planungsbüro die 

erhobenen Daten und Informationen 
zum Planungsraum aufbereitet und im 
Hinblick auf die Konzeptphase 

analysiert.  
Dabei fließen neben den Ergebnissen 
zu anderen Themenfeldern, wie z.B. 

Freizeitnutzungen, Klima oder Arten- 
und Biotopschutz, maßgeblich auch die 
bei Ortsterminen und Befragungen mit 

den Gärtnereibetrieben gewonnenen 
Erkenntnisse ein.  
Das Planungsbüro wird sich im Laufe 

der kommenden Monate erneut mit der 
Gärtnerschaft in Oberrad und 
Sachsenhausen in Verbindung setzen. 

 
Die nächste Sitzung der 
Stadtverordnetenversammlung findet 

am Donnerstag, dem 09.06.2022 um 
16:00 Uhr im Rathaus Römer, 

Plenarsaal, statt. 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

Presse 

 
Informationspolitik des 
Grünflächenamtes ist ausbaufähig! 

 
„Die Notwendigkeit, gegen die Larven 
zum geeigneten Zeitpunkt mit 

biologischen Schädlingsbekämpfungs-
mitteln vorzugehen, zweifeln wir nicht 
an, aber die Art und Weise, wie über 

diese Maßnahmen im Vorfeld 
informiert wird, sehr wohl“, konstatiert 
der Vorsitzende der CDU Oberrad, 

Ortsvorsteher und Stadtverordneter 
Christian Becker, „zumal genau diese 
Thematik bereits letztes Jahr zu Unmut 

in der Bevölkerung führte.“ 
 
Zum kompletten Artikel 

 
 
Frankfurt: Missstände an der 

Gruneliusschule in Oberrad 
 
Auch Ortsvorsteher Christian Becker 

hat sich ein Bild von der Situation vor 
Ort gemacht und bekräftigt, dass eine 

kurzfristige Auslagerung der 
Gruneliusschule unabdingbar sei, um 
die akute Raumnot zu kompensieren, 

die auf die gestiegenen Schülerzahlen 
einerseits und die Schließung 
verschiedener Räume aufgrund des 

Wasserschades andererseits 
zurückzuführen ist. 
 

Zum Artikel 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

https://www.cdu-oberrad.de/lokal_1_1_157_Informationspolitik-des-Gruenflaechenamtes-ist-ausbaufaehig.html?fbclid=IwAR1G4bfJjoLc14nlA0dbs5GpB3C1bjEhAHFsU1NuWzsyVGg84LvsFveFMM4
https://www.fr.de/frankfurt/oberrad-ort904334/missstaende-an-der-gruneliusschule-91557923.html?fbclid=IwAR2_uVIQLgCHzEyO91hjGT41B-jOBcqv4FIJRqQBmiE4nIlvtK5dNWo8bLE
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Pavlos‘ Perspektive 

 
Eine Kolumne von Pavlos Tsachidis 
 

 
 
 
Danke an alle ehrenamtlichen 

Helfer! 
  
Am 21. Mai fand nach zwei Jahren 

Corona-Pause das 30. Oberräder 
Stadtteilfest statt. Das Wetter meinte 
es gut mit den Oberräderinnen und 

Oberrädern. Zahlreichen Gäste füllten 
die Festwiese der Villa Bonn. Wie jedes 
Volksfest lebt auch das Oberräder 

Stadtteilfest von ehrenamtlichen 
Helferinnen und Helfern. In diesem 
Jahr machte es sich besonders 

bemerkbar, dass vor allem viele junge 
Vereinsmitglieder bei der Organisation, 
dem Aufbau, dem Ausschank oder dem 

Grillen unterstützt haben. Dies ist 
umso erfreulicher, da die ohnehin 
schon rückgängigen Mitgliederzahlen in 

Vereinen durch Corona noch zusätzlich 
begünstigt wird. Wer am Samstag über 

die Festwiese spazierte, sah einen 
aktiven Stadtteil, gesunde 
Vereinsstrukturen und junge 

Vereinsmitglieder, die gerne 
mitgeholfen haben. Auch zeigte sich, 
dass nach zweijährigem Zurückfahren 

der sozialen Interaktionen die 
Menschen feiern wollten. Es wurde 
ausgiebig gesungen und getanzt und 

auch die Band, die endlich wieder vor 
einem größeren Publikum spielen 
durfte, war von den Zugaberufen 

sichtlich gerührt. 
Bei allen, die diesen besonderen Tag 
ermöglicht haben, Vielen Dank! 

 
 

Termine 

 
Stammtisch der CDU Oberrad 
14.06.2022, 20:00 Uhr 

„Grüne Soße und Mehr“ 
Offenbacher Landstraße 357 
60599 Frankfurt am Main 

 
Besuch der Griechisch-Orthodoxen 
Kirchengemeinde Prophet Elias zu 

Frankfurt am Main 
24.06.2022, 18:00 Uhr 
Solmsstraße 1 

60486 Frankfurt am Main 
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